

# Recompensa exagerada

El Real Madrid mantuvo el liderato al golear inmerecidamente al Celta, con más criterio, pero falto de remate, cuando Heynckes situó a Seedorf y Raúl en los puestos que reclaman

REAL MADRID	3
CELTA	1

Cañizares	★★	Dutruef	★
Jaime	★★	Oscar Vales	★★
Hierro	★	Salinas	★★
Sanchis	★★	Eggen	★★
(Karanka, 45)	★	Josema	★★
R. Carlos	★★	Ito	★
Seedorf	★★	(Gudelj, 67)	★
Redondo	★	Mazinho	★★
Amavisca	●	Revivo	★★
Raúl	★★	(Geli, 81)	sc
Mijatovic	★	Mostovoi	★
(Morientes, 49)	★	Karpin	★★
Suker	●	Cadete	★
(Victor, 60)	★	(Sánchez, 76)	★

**GOLES:** 1-0 (M-44) Mijatovic, solo, envía a la red un pase de Roberto Carlos. 2-0 (M-66) Raúl eleva sobre Dutruel un perfecto pase de Seedorf. 3-0 (M-70) Seedorf, de fuerte derechazo, culmina una fantástica jugada de Raúl. 3-1 (M-88) Gudelj.

**ARBITRO:** Miguel López López (Colegio Castilla La Mancha). Se le reclamó un penalti por mano de Hierro. Tarjeta amarilla a Jaime, Salinas, Amavisca y Mostovoi.

**INCIDENCIAS:** 14ª jornada de Liga. **ESTADIO:** Santiago Bernabéu. **ESPECTADORES:** 95.000.

▲ ALEJANDRO POSILIO  
MADRID

El Real Madrid llevó a cabo con éxito su primera defensa del liderato, si bien la culminó con mayor recompensa de la merecida. Sumó una nueva goleada ante un Celta que, como mínimo, se mereció el empate. El conjunto vigués jugó con más criterio que su rival, compitió por la posesión de la pelota y nunca renunció a pisar el área local. Aquí es donde mostró su punto débil, pues la definición distó mucho de las abundantes virtudes que desplegó en el Bernabéu.

Los blancos mostraron evidentes signos de cansancio físico y mental, como si el frío que sufrieron en Noruega todavía les congelara el espíritu. El agotamiento y la consistente configuración de los gallegos en el césped hicieron que el Madrid realizara uno de los peores partidos, si no el peor. Pero ganó jugando mal, condición muy criticada a su rival azulgrana al principio de temporada.

A pesar de que los hombres de Heynckes se vieron sin la pelota y gastaban sus energías en la búsqueda de la misma, las ocasiones de gol más claras estuvieron en sus botas. El Celta presionaba en tres cuartos de campo y Redondo no daba abasto para compensar el acertado trabajo de Mazinho e Ito, a quienes se le sumaba Mostovoi para desplegar un perfecto entramado medular que impedía al Madrid imponer su ritmo.

Ante la imposibilidad de transitar con toque por la



A CABALLO Morientes se sube en la espalda de Óscar Vales en el intento de alcanzar la pelota en una incursión del Real Madrid en el área del Celta.

medular, los locales optaron por los balones largos desde la defensa. Pero los centrales de Irureta (Eggen y Salinas), bien situados, cortaban una y otra vez las aproximaciones madrileñas. Aún así, los blancos tuvieron un par de claras ocasiones para abrir el marcador.

En todas ellas Raúl (otra vez en la media punta) volvió a ser el protagonista negativo. Primero no llegó a un buen pase de Seedorf, luego sacó con la testa un cabezazo de Hierro que entraba en la portería de Dutruel y finalmente no supo culminar con la derecha un mano a mano con el portero francés. En el bando contrario, un Revivo muy activo no dejó de incidir a la lenta defensa madrileña, mientras que el punta lusitano Cadete no ejecutó ninguna de las varias incursiones de sus compañeros con vitola de ocasión.

## LA PREGUNTA

*¿Se dio cuenta Heynckes de que Seedorf y Raúl rinden más cuando juegan en el puesto que reclaman (el holandés de media punta y el madrileño en la delantera)?*

Ante la impaciencia de la afición madridista, que tomó una vez más como chivo expiatorio de sus nervios a un impreciso, alocado y desafortunado Amavisca, una de las pocas incursiones de Roberto Carlos en el primer periodo finalizó con gol de Mijatovic, en el primer error de la defensa gallega. Inmerecidamente, el Madrid alcanzaba el descanso con el sosiego de un gol psicológico pero con la duda de la vanalidad de su juego.

El segundo periodo comenzó bajo los mismos parámetros. Dos contratiempos musculares (unas molestias de Sanchis y un pinchazo de Morientes) obligaron a Heynckes a trastocar sus hombres que no su estrategia. Tuvo que ser el enésimo y clamoroso error de Suker, a quien la semana de descanso de partidos no parece haberle dinamizado, el que obligara al técnico madridista a optar

## EL DETALLE

### Lesión de Mijatovic

Transcurría el minuto 49 de partido cuando el delantero madridista intentaba una penetración por la banda derecha. Cuando Eggen le arrebató el balón limpiamente, el montenegrino se quedó sentado en el suelo echándose mano al muslo. En seguida solicitó el cambio con un gesto ostensible de que había sufrido un pinchazo. Tras ser atendido en el terreno de juego, dejó su puesto a Morientes. Hoy será sometido a una resonancia magnética que determinará el alcance de la lesión, que podría ser grave si finalmente se descubre una rotura de fibras.

por su sistema alternativo.

Morientes suplió en la punta al croata, Raúl adelantó unos metros hacia su posición natural (delantero), Seedorf abandonó la banda que no le estimula, situándose de mediapunta (puesto que le reclama constantemente a su entrenador) y Víctor se acomodó en la banda derecha. Con cada estrella blanca en la posición en la que mejor se siente, el Madrid dibujó su mejor fútbol.

Así, una excelente internada de Seedorf por el centro (con un par de bicicletas incluidas) le permitió a Raúl romper su mala racha con un preciso toque elevando la pelota sobre la salida de Dutruel. Minutos después, otra majestuosa jugada de Raúl dentro del área la culminó Seedorf con un potentísimo disparo que le facilitó al Madrid la primera defensa exitosa de su liderato.